



LE
BIEN-ETRE
— ET LA —
BEAUTE
WELLNESS AND BEAUTY CARE

CLARINS

Soins Tri-actifs Visage Clarins Tri-Active Facials Clarins

Soin Lift Redensifiant / Lifting Replenisher - Rs 3 700 / Rs 5 200

Redensifier et raviver l'éclat des peaux matures - 1 h / 1½ h

Replenish and boost the radiance of mature skin - 1hr / 1½hr

Pour les peaux affaiblies par les modifications hormonales, priorité densité ! Ce Soin défroisse les traits, resculpe et redéfinit les contours du visage, réduit visiblement les rides, atténue les taches. Votre peau est plus dense, plus rebondie, votre teint plus éclatant, plus lumineux.

CHEZ SOI : la ligne Muti-Intensive.

For skin weakened by hormonal changes, the priority is skin density. This Treatment smoothes the features, resculpts and redefines facial contours and visibly reduces the look of wrinkles and dark spots. Your skin is replenished, plumped and your complexion more radiant and luminous.

AT HOME: the Super Restorative range.

Soin Lift Raffermissant / Power Firmer - Rs 3 700 / Rs 5 200

Raffermir et diminuer visiblement les rides - 1 h / 1½ h

Firm and visibly diminish the look of wrinkles - 1hr / 1½hr

En perte de fermeté ? Ce Soin dynamise les fonctions vitales de la peau pour une triple action jeunesse ciblée sur les rides, la fermeté et l'élasticité. Rides lissées, traits liftés, peau raffermie, vous êtes encore plus rayonnante !

CHEZ SOI : la ligne Muti-Régénérante.

Loss of firmness? This Treatment stimulates the skin's vital functions to deliver a triple rejuvenating action targeting wrinkles, firmness and elasticity. Wrinkles are smoothed, facial features are lifted, skin is firmed, and you look incredibly radiant!

AT HOME: the Extra-Firming range.

Soin Eclat Lissant / Radiance Smoother - Rs 3 700 / Rs 5 200

Lisser les premières rides, protéger la peau du stress urbain - 1 h / 1½ h

Smooth first wrinkles and protect skin from urban stress - 1hr / 1½hr

Pour les peaux stressées en manque d'éclat : estompe ridules et rides précoces, atténue les marques de fatigue, protège l'épiderme des agressions externes. Les rides sont visiblement lissées, votre peau paraît plus souple, tonique, parée pour résister au trépidant rythme de vie citadin.

CHEZ SOI : la ligne Multi-Active.

For stressed skin lacking in radiance: diminish the look of fine lines and early wrinkles, reduce signs of fatigue and protect skin from external aggressions. Wrinkles are visibly smoothed and your skin appears more supple, toned and ready to resist the hectic pace of city life.

AT HOME: the Multi-Active range.

Soin Super Hydratant / Moisture Quencher - Rs 3 700

Redonner confort, douceur et éclat - 1h

Restore comfort, softness and radiance - 1hr

Hydratation multi-niveaux et nutrition intense pour les peaux sèches et fragilisées. Les rougeurs sont atténuées, les ridules de déshydratation repulpées, les tiraillements disparaissent. Votre peau retrouve toute sa souplesse, sa douceur et sa vitalité.

CHEZ SOI : les lignes Multi-Hydratantes et Douceur.

Multi-level moisturization and intense nourishment for dry, weakened skin. Redness is reduced, dehydration fine lines are plumped and feelings of tightness disappear. Your skin is wonderfully soft and supple again and its vitality restored.

AT HOME: the HydraQuench range.

Soin Energisant Peau Neuve / Skin Booster - Rs 3 700

Défatiguer et raffermir - 1h

Fight fatigue and firm - 1hr

Soin énergisant peau neuve: Soin complet pour les épidermes masculin sujets aux agressions externes et irrités par le rasage. Purifie, hydrate, réduit l'apparence des rides et des cernes, énergise la peau. Le massage cuir chevelu, nuque, épaules en fin de soin procure une sensation de bien-être immédiat. Vous avez l'air reposé, détendu, totalement reboosté !

CHEZ SOI : Gel revitalisant, sérum défatigant yeux, anti-rides fermeté, baume anti-rides yeux.

A complete treatment for men's skin affected by external aggressions and irritation from shaving . it purifies, moisturizes, and reduces the look of wrinkles and dark circles and energizes the skin. At the end of the treatment a massage of the scalp, neck and shoulders brings an instant of well-being. You look rested, relaxed, completely reenergized!

AT HOME: Revitalizing gel. Anti-fatigue eye serum, line control; balm or cream, line-control eye balm.





Soin Unifiant Perfecteur / Even Skin Perfector - Rs 3 700

Estomper les taches et unifier le teint - 1 h

Diminish the look of dark spots and even the complexion - 1hr

Le Soin effet peau neuve des teints irréguliers : contribue à estomper les taches pigmentaires, atténuer les zones d'ombre, raviver la luminosité naturelle de la peau. Votre teint est plus uniforme et lumineux. Vous affichez la plus belle des carnations. La vôtre.

CHEZ SOI : Mission Perfection.

The Treatment for an uneven complexion, to restore skin that looks like "new": it helps to minimize the look of dark spots, brighten darker areas and revive the skin's natural luminosity. Your complexion is more even and luminous. You have the most beautiful skin tone. Yours.

AT HOME: Mission Perfection Serum.

Soin Pureté Eclat Mat / Clear Skin Refiner - Rs 3 700

Purifier et matifier - 1 h

Purify and control shine - 1hr

Ce Soin détox contribue à rétablir l'équilibre des peaux mixtes ou grasses. Les impuretés sont éliminées en douceur, les brillances diminuées, les pores resserrés. Votre peau est nette, fraîche et éclatante de santé.

CHEZ SOI : la ligne Eclat Mat.

This detoxifying Treatment helps to restore the balance of combination and oily skin. Impurities are gently removed, shine is reduced and pores are tightened. Your skin is clean, fresh and glowing with health.

AT HOME: the Truly Matte range.

Soin Eclat Fraîcheur / All-Round Refresher - Rs 3 700

Réveiller la bonne mine qui sommeille en vous - 1 h

Revive your healthy glow - 1hr

Conçu pour les peaux jeunes, ce Soin énergise, hydrate et adoucit la peau pour un effet bonne mine naturel et instantané. Pour peaufiner votre éclat et apprendre les bons gestes, profitez en fin de Soin d'une leçon maquillage de 15 minutes !

CHEZ SOI : la ligne Eclat du Jour.

Designed for young skin, this Treatment energizes, moisturizes and softens the skin to give an instant, natural-looking healthy glow. To perfect a radiant look and learn the right techniques, there is a 15-minute make-up lesson at the end of the Treatment.

AT HOME: the Daily Energizer range.